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度地区大会は、今月15

日16日の二日間に亘っ

て第一日目は大磯プリ

ンスホテル、二日目は

秦野市文化会館に於い

て開催されました。当ク

ラブから二日間で多数の会員が出席していただき

ました。一日おいて18日の職業奉仕・親睦委員会

合同の家族会、迎賓館には、43名もの皆さんが参

加され、各委員会のご努力により成功裏に行うこ

とができました。担当の藤田職業奉仕委員長、梅

田親睦副委員長ありがとうございました。

さて、地区大会ですが、第一日目は、四種委員会、

会長幹事会、地区指導者育成セミナー、ＲＩ会長代

理歓迎晩餐会が催され、二日目は、ロータリー財団

100周年記念事業の後、本会議、懇親会が開かれ

ました。ジョンＦジャームＲＩ 会長よりＲＩ会長代理の任

命を受けた舟木伊沙子氏は、今年度ＲＩ テーマ「人

類に奉仕するロータリー」の重要性を話され、ジョン

Ｆジャーム会長のメッセージを伝えていただきました。

地区指導者育成セミナーの中で、ＲＩ 理事エレクトで

ある石黒慶一氏は、2016年規定審議会で採択され

た事項を踏まえ、「ロータリーは今後どのように変わ

るのか」と題して講演なさり、私見として、ロータリー

は、従来の価値観から大きな変化に直面している。

日本のロータリーと欧米（特に米国）のロータリーに

対する考え方に大きな違いを感じた。しかしながら、

日本の価値観を固執するだけでは孤立の道に進む。

各クラブの裁量権が拡大されたことにより、クラブ

間の格差が拡大するかもしれない。よって、各クラブ

の目標の設定、戦略・戦術の策定が重要になって

くるだろうと述べました。しかし、どのように進めて

行くべきか検討する場合に変えてはならないことは、

変えず忠実に実行して行くことが重要である。とお

話しされました。

地区大会のご意見感想は、特別にございました

ら会長幹事にお話しいただくこととし、本日のクラ

ブ協議会では、喫緊の課題である先ほどのＲＩ理事

エレクトの石黒慶一氏のお話にもありました。規定

審議会で採択された事項について、大和中ロータリー

クラブとして、どのように対応していくべきか、皆様

のご意見をお聞かせいただきたいと思います。また、

ロータリー歴や個人の考え方により、いろいろなご

意見があると思いますので、ご自分の意見をお話

しいただくのは勿論ですが、他の会員の意見にも

耳を傾けていただくことが大事だと思います。どう

ぞよろしくお願いいたします。
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【 本日のプログラム 】 10月27日 卓話 「海外の建築に携わって成功の秘訣」 後藤 欽也 様

【 次回予告 】 11月10日 夜間移動例会 「東慶州RC合同例会」 会場 北京飯店

【 第1829例会 】 平成28年10月20日（木） 【 司会SAA 】 古郡 清 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 小倉 一道 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

43名 32名 82.05% 89.21% 10名 原嶋、引田、池澤、板垣、岸、新村、玉川

会長の時間 入江 公敏 会長

1835号



【長寿会員の表彰】（地区大会）

上田 利久 君、番 桂柳 君

①I Mの開催日が3月19日から2月19日に変更され

ました。

②地区大会ではお茶のサービスをされていた米山

学友会が11月19日に国際交流会を開催致しま

す。

③11月18日の新会員セミナーは厚木で18時から2

0時、その後懇親会が開催されます。

【理事会報告】

①野口奉仕プロジェクト委員長から「しらかし会奉

仕事業」について説明があり承認されました。

②国際奉仕委員会、姉妹クラブ友好担当の藤塚

会員から「東慶州RCとの合同例会」について説

明があり承認されました。

③9月までの予算執行状況について順調である旨

の説明があり承認されました。

④当クラブに奨学金プログラムの応募があり、地区

に推薦することが承認されました。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 藤田 方己 副委員長

会員誕生日 藤田 方己 君 10月26日

配偶者誕生日 梅田 安代 夫人 10月24日

結婚記念日 郡司 守 君 10月20日

梅田 秀雄 君 10月24日

入会記念日 荒井 純寿 君 10月23日

「地区大会を終えて」

「規定審議会の立法案と細則改正」

入江 公敏 会長・阿萬 正巳 幹事

詳しい内容は下記よりダウンロード下さい。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasg

SdjgZBIqhnh20m2
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幹事報告 阿萬 正巳 幹事

委 員 会 報 告

第４回クラブ協議会

入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事

地区大会には、大懇親会まで多数の皆さんありがと

うございました。迎賓館家族会にも43名の参加、盛り

上がりました。担当委員会の皆さん、ありがとうござい

ました。本日のクラブ協議会どうぞよろしくお願いしま

す。

横澤 創 君

先日の家族会では、家内共々世話になり、ありがと

うございました。

藤田 方巳 親睦活動副委員長

先日の東京見学に際して、参加者皆様のご協力を

頂き、無事終了いたしました。ありがとうございました。

藤田 方巳 君

お誕生日のお祝いありがとうございます。

川名 惠美子 君

藤田 方巳様、お誕生日おめでとうございます。

辻 彰彦 君

先日の迎賓館家族会にワンポイントでの参加をお

許しいただき、ありがとうございました。お陰様で久し

ぶりに娘と会うことが出来ました。

荒井 純寿 君

入会記念日のお祝い、ありがとうございます。ちょ

うど2年が経ちました。今後も宜しくお願いします。

小倉 一道 君

今日のお弁当、品数多くボリュームがあって、大変満

足させて頂きました。

番 桂柳 君、上田 利久 君

地区からの長寿のお祝いを頂き、ありがとうござい

ました。ただ年月を重ねるのみにて、恐縮しています。感

謝。

梅田 秀雄 君

女房の誕生日と結婚記念日を祝って頂き、ありがと

うございます。毎日仲良く過ごしています。

スマイルボックス 小栁 智裕 委員長 本日 \12,000 累計 \248，０0０


